

75 Jahre Sattel-Hochstuckli AG - Jubiläums-Jahreskarte zum Sensationspreis

Jubiläumsjahr 2025 - die Sattel-Hochstuckli AG feiert im kommenden Jahr ihr 75-jähriges Bestehen. Im Rahmen der Feierlichkeiten lanciert sie die „Jubiläums-Jahreskarte SHAG Winter und Sommer“, welche bis zu 50 % günstiger ist als der reguläre Preis.

Die Sattel-Hochstuckli AG feiert im Jahre 2025 gleich zwei Jubiläen: 75 Jahre - Sattel-Hochstuckli AG und 20 Jahre Drehgondelbahn Stuckli Rondo. Dies ist nicht nur ein Grund zur Freude, sondern auch ein Zeichen für die Beständigkeit und die enge Verbindung des Unternehmens mit der Region. Um diese Verbundenheit mit ihren Gästen zu teilen, bietet das Bergbahnunternehmen eine „Jubiläums-Jahreskarte SHAG Winter und Sommer“ zu einem hervorragenden Preis-Leistungs-Verhältnis an.

Dank an treue Gäste und neue Familienbergfreunde

„Dank unseren treuen Gästen und deren Unterstützung sind wir in der Lage, immer wieder neue Attraktionen und Angebote auf den Familienberg zu zaubern“, erklärt Geschäftsführer Simon Bissig. Besonders freut er sich, den „Familienberg-Gästen“ die Jubiläums-Jahreskarte anzubieten, um sich für ihre Treue zu revanchieren. Gleichzeitig hofft er, mit diesem attraktiven Angebot auch neue Gäste zu begeistern und langfristig als Stammgäste zu gewinnen. „Die Jubiläums-Jahreskarte ist die perfekte Gelegenheit, unser vielseitiges Angebot zu entdecken und das Beste aus jeder Jahreszeit herauszuholen.“ Informationen zu Preisen und Angeboten sind auf der Website www.sattel-hochstuckli.ch ersichtlich.

Jubiläums-Angebote für jedes Alter

Die Jubiläums-Jahreskarte bietet zahlreiche Vorteile, darunter Skifahren, Nachtschlitteln, einen romantischen Laternenweg und ganzjährig die Fahrt mit der Drehgondelbahn. Die Karte ermöglicht es Gästen, das vielfältige Angebot täglich zu geniessen sowie die Anlässe auf dem Familienberg sowohl im Winter wie auch im Sommer zu besuchen. Die Karte ist ab sofort bestellbar und ab Ende November erhältlich.

Das Angebot der Sattel-Hochstuckli AG richtet sich an Familien, aktive Rentner, gemütliche Freizeitsportler und Geniesser. Kurz: an alle, die gemeinsame Abenteuer suchen, eine

malerische Landschaft und aussichtsreiche Wanderwege lieben sowie kulinarische Leckerbissen in den Berggasthäusern schätzen.

Über Sattel-Hochstuckli AG

Die Sattel-Hochstuckli AG wurde 1950 gegründet. In all den Jahren etablierte sie sich als eines der innovativsten Bergbahnunternehmen in der Region.

Im Jahre 2005 gelang der Sattel-Hochstuckli AG ein Meilenstein. Sie eröffnete die erste Drehgondelbahn der Welt. Seither befördert die Bahn jährlich rund 200'000 Gäste „in zweieinhalb Umdrehungen“ von Sattel nach Mostelberg.

Ziel des Unternehmens ist es, den Gästen unvergessliche Erlebnisse auf dem Familienberg Sattel-Hochstuckli, inmitten der wunderschönen Natur, zu bieten.

Kontakt bei Rückfragen:

Madeleine Keller, Leiterin Marketing

041 836 80 80 oder marketing@sattel-hochstuckli.ch

Jubiläums-Jahreskarte

Kategorie		Preise inkl. MwSt.
Erwachsene	ab 20 Jahren	CHF 230
AHV	ab 64 resp. 65 Geburtstag	CHF 175
Jugendliche	16 bis 20. Geburtstag	CHF 175
Kinder	6 bis 15. Jahre	CHF 115

Jubiläums-Jahreskarte für Partnergemeinde* & Aktionäre

Kategorie		Preise inkl. MwSt.
Erwachsene	ab 20 Jahren	CHF 175
AHV	ab 64 resp. 65 Geburtstag	CHF 125
Jugendliche	16 bis 20. Geburtstag	CHF 125
Kinder	6 bis 15. Jahre	CHF 75

*Einwohner von folgenden Gemeinden profitieren von reduzierten Tarifen:

Baar, Oberägeri, Sattel, Steinen, Steinerberg, Unterägeri

